学校だより

まきのき

令和 6年 7月 19日

No.5 発行:長与町立長与小学校

校 長 片岡 智子

1 学期が終了しました。

1学期が終了しました。子供たちは、この3か月余り、下欄に示すような教育活動の中で大きく成長しました。新しい環境や学習に戸惑いをみせる子もいましたが、それぞれが難しい課題にも諦めずに挑み、歩みを進めています。

- 「1年生」 入学から3か月あまり、学校生活にも随分慣れました。平仮名は50音全て学習し、足し算 や引き算の学習も頑張りました。アサガオの生長を観察したり、近くの公園に遊びに行った りと学習内容も広がりました。
- 「2年生」 ミニトマトやナス、サツマイモ等の野菜を植えて観察をしています。一人一鉢で育てている ミニトマトは鈴なりに実を付けています。安全に気を付けながら、町探検に出掛ける学習もし ました。
- 「3年生」 国語科では毛筆、音楽科ではリコーダーの練習と新しい学習が始まりました。社会科では、 学校周辺を巡り、どのような施設や建物があるか、どのような土地の使われ方をしているかを 学習しました。
- 「4年生」 総合的な学習の時間では、アイマスクや車椅子の体験をしたり、身近なユニバーサルデザインについて考えたりと長与町社会福祉協議会と連携した学習を行っています。社会科では、長与町クリーンパークを見学し、ゴミ処理の流れについて学習しました。
- 「5年生」 初めての委員会活動の仕事にも慣れてきました。7月5日には平和ウォークに出掛けて被爆 遺構を見学し、原爆の被害について学ぶとともに、平和であることの大切さについて考えまし た。家庭科では、お茶をいれたり、青菜を炒めたりといった調理実習も行いました。
- 「6年生」 学習はもちろん、朝のボランティア活動で校舎周辺を掃除したり、屋上プールを清掃して水 泳学習の準備を整えたりと学校のために動く姿に感心しました。総合的な学習の時間では、タ ブレットでプログラミングをし、ペッパーくんを動かす学習をしました。

保護者の皆様には物心両面にわたり、子供たちの学校生活を支えていただきました。そして、地域の皆様には、「地域の子供たちのために」の思いのもと、登下校の安全や教育活動を見守っていただきました。職員一同、心から感謝申し上げます。 2 学期も、どうぞよろしくお願いいたします。





有意義な夏休みとなりますように。

明日から37日間の夏休みが始まります。夏休みの目的は、主に夏の暑さからの回避ですが、伝統的な行事(盆、祭り等)への参加も目的の一つといわれます。また、家族の一員としての手伝いや、地域行事への参加、動植物の世話や観察等にじっくり取り組むことができるよさがあります。様々な体験から子供たちの感性は育まれます。日常生活の中でもできることはたくさんありますので、夏休みならではのチャレンジをさせていただければと思います。

なお、令和6年度から長与町内の小・中学校は、2学期のスタートが早まり、始業式は8月26日(月)となります。始業式から31日(金)までの5日間は午前中3時間授業とし、ゆるやかな学期の始まりとすることで、長期休業明けに見られる不登校や登校しぶりの緩和、解消につなげたいと考えます。今回増加した分の授業時数は、1~3学期始めの授業時数軽減に替えることとなっています。家庭や地域で過ごす夏休み、生活や学習について自分なりのめあてをもち、有意義な休みとしてほしいと考えています。子供たちの成長を楽しみにしています。

充実した夏休みを過ごすためには、まずは「健康第一」です。本校では



学校では、継続して 「気持ちのよいあいさ つができる子供の育 成」に取り組みます。

御家庭でも、家族どうしで「おはよう」「いってきます」などのあいさつをするように伝えます。

<安全な夏休みのために>

7月に入り、新型コロナウイルスや溶連菌などの感染症の罹患者が増えました。 油断は禁物です。また、猛暑の日が続くことが予想され、熱中症の心配もあります。他にも豪雨等の自然災害や交通事故、水難事故、SNS・ゲーム依存等、現代の子供たちを取り巻く環境は安全・安心とは言い難い状況にあります。子供たちには「自分の命は自分で守る」ことの大切さを繰り返し指導しておりますが、御家庭でも重ねて御指導くださいますようお願いします。

<緊急時の連絡>

あってはならないことですが、重大な事件・事故等が発生した場合は、<u>まず、警察・消防等へ連絡・通報してください。</u>

夏季休業中も学校は通常どおり開いていますが、土・日曜日、祝日と8月13日(火)~16日(金)の期間は、学校閉庁日としております。この期間の緊急の連絡は、長与町役場(長与町教育委員会 TEL883-1111)へお願いします。校長及び関係職員へ連絡が入るようになっています。

<登校日・2学期始業式>

登校日…8月9日(金)長崎原爆の日です。平和を祈る集会を行います。 通常どおりの登校で、下校は11:15頃になります。

2学期始業式…8月26日(月) 下校は11:00頃になります。

